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退職者挨拶

国臨協新潟地区会の皆さまには益々のご清祥のこととお慶び申し上げます。
昭和59年、賃金職員として国立療養所西新潟病院での採用から38年間、4施設
で仕事をさせていただき、地元の西新潟中央病院で定年を迎えました。新潟地区
会では、会長を2期務めさせていただきました。お世話になりました。入職当時の国
立病院は、独立行政法人への移行前だったので、国臨協もまだ厚臨協と呼ばれ、
新潟地区総会も一泊二日の時代でした。その時代では、鵜の浜温泉での総会翌日
の早朝地引網が特に記憶に残っています。また、コロナ禍で途切れてはいますが、
総会に付随して行われる研修会では、検査関係の人に留まらず、地元の名士に講
演していただくなど、地区会のユニークな企画に感心したものでした。すっかりオン
ラインでの会議や研修会が定着しましたが、過去の思い出と照らし合わせても、対
面での交流会は必要だと感じています。人脈作りだけではなく、思い出作りにもなる
ので、交流会には積極的に参加した方が絶対にいいと思います。
38年間での仕事上の思い出は沢山ありますが、認定臨床微生物検査技師および
感染制御認定臨床微生物検査技師の取得とそこに至るまでの業務や学術研鑽で
す。このおかげもあり、新潟県技師会の篠川至賞（学術賞）受賞や国立成育医療研
究センターへの異動（主任）により著名な感染症専門医やスタッフの方々から小児
感染症や感染管理を学ぶことができたり、新潟県技師会微生物研究班の班長や機
構本部の「院内感染対策に関する専門委員会」の委員を務めたりと様々な経験を
することできました。認定資格取得が仕事上の転機となったと思っています。定年退
職しましたが、現在、西新潟中央病院の感染制御部（この4月に発足）にお世話に
なっております（再雇用）。これも資格があってのものと思っています。細菌検査に限
らず、様々な認定資格を取得することで人生が変わることがあるということを伝えた
い（特に若い技師の皆さん）と思います。何の資格でもいいので、積極的にチャレン
ジしてください。
最後に皆様のご多幸と新潟地区会のご発展を祈念し、挨拶とさせていただきます。
長い間ありがとうございました。

定年に寄せて
西新潟中央病院
渡辺 靖
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転出者挨拶

 この度、4月1日付けで横浜医療センターに配置換えとなりま

した磯 敬です。新潟病院では４年間、新潟地区会会員の皆様
には大変お世話になりありがとうございました。
4年ぶりの単身赴任生活で、しかも米や日本酒のうまい新潟県に転勤と決まった
時、久しぶりの単身赴任を満喫しようと思っていたのですが、未曾有のコロナ
禍となってしまい外出自粛も余儀なくされ家の中にこもりっぱなしの毎日で
「折角新潟県に来たのに！！」ととても残念でした。そんな中でも、新潟地区
会での１番の思い出は、約４年前のコロナ禍前に会員の皆様と交流を深めた
「酒蔵見学と砂浜海岸でのバーベキュー」がとても印象深く残っています。新
潟に赴任してまだ間もない頃でしたので、会員の皆様と楽しく交流できたこと
がとても楽しかったです。この交流会が毎年の楽しみになると思っていたので
すが、翌年にはコロナ禍で交流会も定期総会も中止となり、あっという間に4年
が経ってしまい、非常に残念でした。今度赴任する横浜医療センターは神奈川
県横浜市戸塚区にある高度急性期病院です。臨床検査科は２交代制勤務で２４
時間稼働し、スタッフは30名前後でとても忙しい病院と聞いております。また、
単身赴任生活継続ですが、一日も早くスタッフや副技師長業務を覚えて頑張り
たいと思います。最後になりましたが、新潟地区会の益々のご発展と会員の皆
様のご健勝をお祈り申し上げ、転出者の挨拶とさせていただきます。４年間本
当にありがとうございました。

横浜医療センター 副臨床検査技師長 磯 敬

信州上田医療センター 臨床検査技師 織原 大貴

この度、４月１日付けで信州上田医療センターに配置替え
となりました。新採用から３年間新潟地区会の皆様には大
変お世話になりました。ありがとうございました。２年目
には地区会の事務局を担当させていただきましたが、まだ
何もわかっていない状態でのスタートで至らない点も多く、皆様にご迷惑をお
かけすることもあったかと思いますが、とても貴重な経験をさせていただいた
と感じております。入職した２０２０年から新型コロナの流行が始まってしま
ったため、交流会や研修会などがことごとく中止となってしまい新潟地区会の
皆様とあまり交流する機会がなかったことは非常に残念に思っています。異動
先の信州上田医療センターは４２０床の急性期総合病院であり、検査科スタッ
フ２５名で働いています。病理検査に配属となりまだまだ分からないことが多
く、日々奮闘しております。また、初めての夜間当直も始まるので緊張しなが
ら過ごしています。忙しい毎日ですが、検査室の皆様に暖かく迎え入れていた
だきストレスなく過ごしています。最後になりましたが、新潟地区会の益々の
ご発展と会員の皆様のご健勝をお祈り申し上げ、異動のご挨拶とさせていただ
きます。お世話になりました、ありがとうございました。
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転入者挨拶

西新潟中央病院 臨床検査技師長
川上 喜久

4月1日付けで渋川医療センターより昇任で参りました川上喜久と申
します。これで西新潟中央病院には技師、主任、技師長で3度目の赴
任となります。
5年前に西新潟中央病院を異動し、副技師長として栃木医療セン

ター2年、渋川医療センター3年と勤務しましたが、それぞれの施設
で多くの先生、上司、同僚に恵まれ貴重な日々を経験し、過ぎてみ
ればあっという間の5年間でした。その間毎年技師長が変わり5人の
技師長と仕事をさせていただき、それぞれタイプの異なる方で仕事
への取り組み方など大変勉強になりました。今後の自身の仕事にも
生かしていきたいと思っています。
さて、今年度は渡辺前会長の後任として新潟地区会の会長を務めさ

せていただくことになりました。ここ3年間は新型コロナウイルスの
感染拡大で、交流会は中止、定期総会は書面議決となっています。
感染症法上の位置付けが５月８日に５類に移行されましたが医療従
事者として感染リスクの高い行動は控える必要があります。今後の
感染状況を注視しつつ、会員との交流も図れるように判断していき
たいと思います。
今回の「朱鷺っと」は第98号となります。来年には第100号の記念号
が発行予定？？です。関信支部でも会報が一番多く発行されている
のは新潟地区会です。この歴史ある新潟地区会を会員の皆さまと一
緒にさらに盛り上げていきたいと思います。どうぞよろしくお願い
いたします。

転入者の皆さんよろしくお
願いします( ｀・∀・´)ﾉ
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転入者挨拶

はじめまして、水戸医療センターから配置換えできました
中野 翔と申します。新潟の方には親戚や観光で何度か訪れ
たことがありますが、実際に住むのは初めてです。千葉医療
センターに1年8か月、水戸医療センターには７年務めていま
した。出身は札幌で、新潟県も北海道と同じ雪国であり四季がはっきりしていま
すが、昨年ニュースになった、雪で国道が埋まるほど積もったことはほとんどあ
りませんでしたので驚きでした。雪道を実際に運転したことはほとんどないので、
慎重に運転したいと思います。趣味はダーツやドライブ、旅行です。ドライブは
海沿いや道の駅巡りなどをしていました。今回初めて信越地方に住むので、まだ
訪れたことがない道の駅やグルメを開拓したいです。また佐渡にはまだ訪れたこ
とがないので、泊りがけで一周旅行をしたいなと考えています。
異動したばかりで不慣れではありますが、早くルーチン業務や生活にも慣れるよ
うに努力いたしますので、よろしくお願いいたします。

さいがた医療センター 臨床検査技師 中野 翔

はじめまして、村山医療センターから配置換えで参りました
竹田 信邦と申します。久里浜の温暖な太平洋からスタートし、
中信松本、東京病院、高崎総合、埼玉病院、災害医療、再び東
京病院、村山医療と日本列島を縦断し新潟病院の日本海に到着

いたしました。新潟県は昨シーズンに大雪だったとニュースで見ていたので、不
安はありますが地元の方々の知恵をお借りしながら単身赴任を過ごして行きたい
と思っています。目下のところ宿舎のアルミサッシからの隙間風対策をどうDIY
しようか思案中です。村山医療は脊髄損傷を主とした整形外科の施設で、どちら
かと言えば自分の行動が要因になるケースが多いのですが、新潟病院は神経内科
なので自分以外が要因であるのが似て非なるところではと考え、新たな経験がで
きるのでは無いかと期待におなかを膨らませています。赴任してから１か月あま
り、右往左往しながら検査科のスタッフの足を引っ張りつつ業務を行っておりま
す。至らぬ点ばかりですが、皆様に温かく迎えていただき感謝しております。こ
れからも生温かい目で見守っていただければと思います。とは言え新潟に来たの
ですから荒れる日本海と日本酒を堪能してみたいと思って情報収集中です、ぜひ
とも有力な情報をお待ちしております。新潟県は施設間の距離もあり会員の集ま
りもなかなかに難しいところもございますが、万障めぐり合わせて盛り上がって
いけるようにできる範囲で頑張りたいと思いますので皆様どうぞよろしくお願い
いたします。

新潟病院 副臨床検査技師長 竹田 信邦



地区会交流会
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日 時 ： 令和５年７月１日（土）１０時00分

場 所 ： グランドボウル黒崎

内 容 ： 各施設混合4チームに分かれて対決🔥

賞 品 ： 順位に応じて賞品があります🎁
トップ賞もあるので皆さん高得点を
目指しましょう！！

～詳細は別途「交流会のご案内」を配信します～

施設混合ボウリング対決



今後の活動予定
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♦地区会交流会
日程：令和5年7月1日

♦「朱鷺っと」発行
10月予定

♦地区会定期総会・研修会
日程：令和5年10月28日

新潟地区会事務局
ＮＨＯ西新潟中央病院
臨床検査科内
ＴＥＬ：025-265-3171

編集後記

今年度から地区会交流会
復活です☆数年ぶりの開催
に準備から携わることができ
てとても嬉しく思います。
最近は真夏日並みの暑さの
日もありますので、皆様体調
管理には気を付けてください。

（K.I）
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